



SSC

Síntesis de medios

06 de noviembre de 2024

Primeras Planas

¡Todo Trump!	Reforma
Reforma judicial va; fracasa intento de frenarla en la Corte	El Universal
Trump, carro completo	Excélsior
Todo el poder	Milenio
La reforma al Poder Judicial ¡Va!	La Jornada
Ahí viene Trump	La Razón
Firme, la reforma judicial	El Heraldo de México
Ruta del terror	La Prensa
¡Están en la pelea!	Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Detienen a tres por agresión

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, informó que se detuvo a cinco presuntos agresores del atentado contra la líder de comerciantes y activista, Diana Sánchez Barrios, así como del feminicidio de la abogada Oralia Pérez Garduño. Por su parte, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, refirió que el 1 de noviembre detuvieron a dos sujetos, quienes participaron en el atentado contra Sánchez Barrios, así como a dos personas más, una de las cuales falleció. El funcionario señaló que tras el análisis de los videos de las cámaras de C2 y C5, además de acciones en campo, los dos hombres fueron detenidos en Ojo de Agua, Edomex. [El Heraldo de México](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Sol de México](#) / [Ovaciones](#) / [La Prensa](#) / [Contra Réplica](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) sin mención: [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Reporte Índigo](#)

A proceso, dos implicados en el feminicidio de la abogada Oralia Pérez

Por el feminicidio de la abogada Oralia Pérez Garduño, un juez de Control del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México determinó vincular a proceso a los dos detenidos el 25 de octubre pasado en un operativo en la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc. De acuerdo con el informe que presentó el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, sobre la participación de la pareja en la agresión, fue que fungió de "muro", es decir, apoyaron a los asesinos materiales para que pudieran disparar contra la abogada y posteriormente, darse a la fuga en una motocicleta. [La Jornada](#) / [Metro](#) / [Contra Réplica](#)

Van Ciudad de México y Edomex por una Policía Metropolitana; buscan fusionar los C5

Tras una reunión celebrada en las instalaciones del C5 del Edomex, autoridades mexiquenses y capitalinas anunciaron el arranque de los trabajos para integrar una Policía Metropolitana. En el encuentro, encabezado por el titular de la Secretaría de Planeación y Ordenamiento Territorial de la CDMX, Alejandro Encinas, el responsable de la seguridad pública de la capital, **Pablo Vázquez Camacho**, afirmó que la intención es materializar la creación de este cuerpo de seguridad. [La Prensa](#)

Con trucos buscan evitar multa; salen defraudados

Automovilistas en la ciudad están utilizando elementos que distorsionan las placas para evitar multas, violando el Reglamento de Tránsito. **Beatriz Valdez Vázquez, directora general de Aplicación de Normatividad de Tránsito de la SSC**, dijo en entrevista que con el nuevo sistema de Fotomultas, implementado a inicios de



SSC

Síntesis de medios

06 de noviembre de 2024

2023, como parte de la actualización de los sensores en el sistema de radares, "placas con micas u otros dispositivos son perfectamente detectables". [Excélsior](#)

Retiran chatarra

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, a través de la **Subsecretaría de Control de Tránsito**, puso en marcha un operativo para implementar el programa de chatarrización y liberar la vialidad en las alcaldías Coyoacán, Benito Juárez, Gustavo A. Madero, Iztacalco, Tláhuac y Venustiano Carranza. Durante el operativo, los efectivos levantaron 25 infracciones, 19 garantías, además remitieron dos motocicletas y tres vehículos a los depósitos vehiculares, ubicados en la zona. [Reforma](#) / [La Razón](#) / [24 Horas](#)

Engrosan SSC y GN a la CTM El Risco, GAM

A dos días del ataque armado contra un grupo de personas en la colonia CTM El Risco, en la alcaldía Gustavo A. Madero, que dejó un saldo de un muerto y siete heridos, un centenar de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y efectivos de la Guardia Nacional fueron desplegados en esta zona. [Diario de México](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [El Herald de México](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#)

Aprovechará Brugada las cámaras vecinales

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, afirmó que su administración hará uso de las cámaras vecinales para reforzar la videovigilancia en la capital del país. Explicó que se adquirirán más dispositivos de seguridad a lo largo del sexenio. Cabe destacar que la videovigilancia forma parte de la estrategia de seguridad de Brugada, así como la "máxima coordinación entre la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la FGJ". [Basta](#)

Seguridad ciudadana, es máxima prioridad

Durante la presentación del Programa Anual de Trabajo de la Comisión de Seguridad Ciudadana del Congreso capitalino, su presidenta, Yuriri Ayala, destacó la seguridad como una de las principales preocupaciones de la población y un tema prioritario en la agenda del gobierno local. Señaló que la coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** local será clave para implementar estos cambios. Se mencionó la entrega de la Medalla al Mérito Policial, la cual se otorgará a los más destacados y a los que pierdan la vida. [Basta](#)

Cae terror de mujeres en Iztacalco

Tras el seguimiento de un asalto ocurrido el pasado 01 de noviembre, en calles de la colonia Campo Marte, en la alcaldía Iztacalco, donde una mujer fue agredida, personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvo a un sujeto relacionado con ese hecho, al momento de despojar a otra ciudadana de sus pertenencias en la alcaldía Iztapalapa. [Basta](#)

Atoran a un par de ratas motorizadas

Tras una persecución, policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** aseguraron en la alcaldía Cuauhtémoc a dos hombres en posesión de un arma de fuego corta, quienes despojaron de sus pertenencias a una mujer, en la colonia Verónica Anzures, alcaldía Miguel Hidalgo. [Basta](#)

Asesinaron a un hombre a golpes

Policías de la SSC detuvieron a cuatro personas, dos hombres y dos mujeres, quienes dieron muerte a golpes a un joven, en calles de la colonia Olivar del Conde, alcaldía Álvaro Obregón. Cabe señalar que paramédicos del ERUM atendieron al joven lesionado y lo diagnosticaron sin signos vitales con golpes y una herida punzocortante en el tórax. [Basta](#)



SSC

Pernocta en su tumba

Una mujer peleó con su pareja sentimental y abandonó el bajopuente en el que pernoctaban en la alcaldía Gustavo A. Madero. Al volver a la mañana siguiente lo encontró muerto a golpes, la mujer pidió ayuda a **elementos de la SSC** del Sector Lindavista, quienes acudieron al punto y confirmaron la emergencia. [El Gráfico](#)

Narcomenudistas a prisión

Oficiales de la SSC detuvieron a dos personas con 100 dosis de narcóticos en calles de la colonia Agrícola Pantitlán, en la alcaldía Iztacalco. Cabe mencionar que los detenidos supuestamente pertenecen a un grupo delictivo que opera en el Centro Histórico. [La Prensa](#)

Plomeado por un piropo

Por haberle lanzado un piropo a una joven, fue ejecutado un hombre al interior de su domicilio en la colonia Mixcóatl, alcaldía Iztapalapa. Tras realizar la revisión de cámaras de videovigilancia, **policías de la SSC** lograron la detención. [El Gráfico](#)

Reubicarán autos de falso corralón

Autoridades locales se comprometieron a reubicar los vehículos que la FGJ dejó en inmediaciones del Mercado Beethoven, ubicado en la colonia Peralvillo, lo que se convirtió en un corralón clandestino. El compromiso por parte de **elementos de la SSC** se dio en la mesa regional de Construcción de Paz en la alcaldía Cuauhtémoc. [Excélsior](#)

Proponen un evento al día entre Plaza de Toros y Estadio Azul

La Secretaría de Gobierno llevó a cabo una mesa de diálogo entre los representantes de la Plaza de Toros México y el Estadio Ciudad de los Deportes. Se plantearon a los empresarios cinco propuestas para el desarrollo de actividades. Una de ellas es que se exhorta a los empresarios a contratar de entre 50 y 100 elementos de la **Policía Bancaria e Industrial** extras a los que envía la **SSC**, para apoyar en las labores de protección. [Diario de México](#) / [El Sol de México](#) / [La Crónica de Hoy](#)

Columna Altavoz: Conexión vs. el crimen / Salvador Guerrero Chiprés

Desde el Centro Histórico hasta Ojo de Agua. El rastro de los presuntos criminales quedó registrado y la coordinación entre autoridades policiales y de justicia llevó a la captura de los primeros de ellos. La SSC, encabezada por **Pablo Vázquez**, realizó labores de inteligencia policial para dar seguimiento a los atacantes a través de las cámaras del C2 y C5. Al trabajo de inteligencia policial se suma la coordinación operativa con la FGJ, bajo el mando de Ulises Lara, así como la voluntad de colaboración de autoridades mexiquenses. [Basta](#)

Columna La Gran Carpa: Avances en caso Diana Sánchez Barrios

Con uso de tecnología de vanguardia en videovigilancia y, sobre todo, la colaboración interinstitucional, se han logrado avances en la identificación de los responsables del ataque a Diana Sánchez y el feminicidio de la licenciada Oralia Pérez Garduño. La oportuna intervención de las células de inteligencia, en colaboración con la FGJ y la SSC, permitieron la captura de presuntos implicados y el aseguramiento de evidencia crucial. Punto a favor del secretario de Seguridad Ciudadana de la capital, **Pablo Vázquez**. [El Economista](#)

Columna Rozones: Mensaje contra la impunidad



SSC

Síntesis de medios

06 de noviembre de 2024

Y hablando de detenciones relevantes, vale la pena destacar las que lograron las instituciones de seguridad de la capital, esto es la Secretaría de Seguridad Ciudadana, a cargo de **Pablo Vázquez**, y la Fiscalía capitalina, que lleva Ulises Lara, en colaboración con las del Edomex. Y es que ayer dieron cuenta de la captura de tres personas involucradas en el ataque en pleno Centro Histórico a la activista Diana Sánchez Barrios, las cuales se consiguieron gracias a seguimientos realizados con cámaras urbanas y trabajos de inteligencia. [La Razón](#)

Columna Binoculares: No pasa nada...

A quien no se le borra la sonrisa con nada es al alcalde en Gustavo A. Madero, Janecarlo Lozano. Apenas el fin de semana ocurrió una balacera en la que hubo un muerto y siete lesionados, un crimen muy al estilo de los cárteles cuyos videos congelan la sangre de cualquiera y le borran la sonrisa a más de uno, pero eso no pasa con Lozano. Al alcalde ayer se le vio muy sonriente en una reunión con el Secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, quien en medio de toda la violencia tendrá que actuar rápido en GAM, antes de verse rebasado. [El Gráfico](#)

Columna Sin Protocolo: Prospección / Joel Saucedo

La diputada Silvia Sánchez Barrios reconoció la actuación de **la SSC**, de la FGJ de la CDMX, de las autoridades del Estado de México y del Centro Nacional de Inteligencia de la Secretaría de Seguridad, por la captura de los autores materiales y cómplices en el atentado contra Diana Sánchez Barrios, David Núñez y Víctor Esquivel. [La Prensa](#)

Policiaco

Quedó tieso en departamento

En estado de descomposición fue hallado el cuerpo sin vida de un hombre en una habitación de su departamento en la colonia San Juan Xalpa, en Iztapalapa. **Policías**, bomberos y paramédicos de la demarcación acudieron a dicho lugar donde, al no obtener respuesta, realizaron maniobras para abrir la puerta. [El Gráfico](#)

Se despedaza adulto mayor al caer de puente vehicular

Un hombre de la tercera edad murió al caer desde lo alto de un puente vehicular, en la colonia Sifón, de la alcaldía Iztapalapa. **Policías del sector Aculco de la SSC** acordonaron la zona, mientras personal de la FGJ capitalina realizaba el peritaje correspondiente para establecer la causa exacta de su muerte. [Basta](#)

Muerto tras ser acusado de abuso sexual

Un hombre fue herido de bala y murió horas más tarde en el hospital después de realizar tocamientos contra una menor en la alcaldía Iztapalapa. El presunto abuso a la menor se registró en la calle Manuel Andrade, en la colonia Ejército de Oriente Zona Peñón. **Elementos de la SSC** se presentaron al lugar al recibir el reporte y pidieron el apoyo de una ambulancia. [La Prensa](#)

Llevaba prisa

Tras el choque de dos unidades de transporte público, 15 personas resultaron con heridas leves en Calzada de Tlalpan y Viaducto, en la colonia Álamos, alcaldía Benito Juárez. Testigos de la colisión llamaron a los servicios de emergencia, poco más tarde los usuarios de las unidades fueron atendidos por paramédicos del **ERUM**. [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Justicia**Perfila Clara a Ulises Lara para fiscal**

Ulises Lara López se perfila para continuar al frente de la Fiscalía General de Justicia, esto tras el visto bueno de la jefa de Gobierno, Clara Brugada. Brugada reconoció su trabajo como encargado de Despacho de la dependencia y agregó que la elección del nuevo fiscal local será responsabilidad del Consejo Judicial Ciudadano del Congreso de la Ciudad de México. [Basta](#) / [Contra Réplica](#)

Imagen Destacada**Detienen a presuntos implicados en ataque contra Diana Sánchez Barrios; se escondían en Edomex**

Clara Brugada recordó que de 2018 al 2024, los delitos de alto impacto han disminuido 58.59% y el homicidio, en 43.11% /CORTESIA/ GCDMX